

L'Emprisonnement à grande échelle : une arme israélienne pour briser la résistance palestinienne

«Les noyer dans la Mer morte !» c'est ce que préconisait l'ancien ministre israélien des Affaires étrangères, pour régler la question des prisonniers palestiniens...

800 000 Palestiniens environ sont passés dans les prisons israéliennes depuis 1967. Ce sont des militants mais aussi de plus en plus des civils, des femmes, des jeunes (enfants de moins de 16ans).

Leurs conditions de détention ne respectent pas les droits des personnes et ont été condamnées à plusieurs reprises par Amnesty international, l'UNICEF.... En particulier la détention administrative qui prive le détenu de défense et procès et permet de prolonger indéfiniment son emprisonnement de 6 mois en 6 mois toujours sans justification.

Le but de cette politique systématique d'arrestation c'est de casser la résistance à l'occupation israélienne mais aussi de briser la société palestinienne.

S'ajoutant à la colonisation qui fragmente et réduit de plus en plus le territoire palestinien,

elle vise au final à la disparition de tout un peuple,

Mais les prisonniers palestiniens réagissent avec dignité et courage. Ainsi leur grève massive de la faim en avril 2012 pour obtenir le respect des droits de la personne.

Ils continuent d'avoir besoin de notre soutien.



"Liberté pour les combattants de la liberté" - Illustr. : ActionPalestine GB - Journée en hommage aux Prisonniers Palestiniens.-avr.2008.

Au programme

- > Projection du film "Libres dans la prison de Gaza" de Chris Den Hond et Mireille Court - 2012.
- > Débat avec Julien Salingue. Doctorant en Sciences Politiques, spécialiste du Moyen-Orient.
- > Duplex par téléphone avec un ex-prisonnier palestinien.

VENEZ VOUS INFORMER ET DISCUTER AVEC NOUS

DIMANCHE 3 FEVRIER A 16H

108 RUE VERON, A ALFORTVILLE

Nous contacter : comitepalfort@gmail.com

Transport : ligne du  **103** arrêt rue de Seine.